



A partir del lunes 21 de noviembre

## **El Aeropuerto de Melilla amplía sus conexiones aéreas con la Península**

- **Dos nuevas compañías, Hellit Líneas Aéreas y Ryjet, comienzan a operar**
- **Es la primera vez que operan simultáneamente en Melilla más de dos compañías comerciales regulares**
- **Se podrá volar a Barcelona tres veces a la semana durante todo el año**

18 de noviembre de 2011

A partir del lunes 21 de noviembre dos nuevas compañías aéreas comenzarán a operar desde el Aeropuerto de Melilla: Hellit líneas aéreas y Ryjet lo que supone una mejora de la conectividad con la Península.

Cabe señalar que es la primera vez que operan simultáneamente en la Ciudad Autónoma más de dos compañías comerciales de vuelos regulares.

Con estas dos incorporaciones, el Aeropuerto de Melilla incrementa su oferta para volar a Madrid, Barcelona y Málaga. De las 6 conexiones diarias con Málaga se pasa a nueve. A las tres frecuencias diarias con Madrid se suman 3 más a la semana, mientras que con Barcelona, destino al que sólo se podía volar en los meses de verano a partir de ahora será posible hacerlo tres veces a la semana durante todo el año.

La aerolínea Ryjet operará únicamente a Málaga los siete días de la semana con varias frecuencias; por su parte, Hellit va a conectar Melilla con Madrid (los lunes, miércoles y viernes), Barcelona (martes, jueves y domingo) y Málaga (de lunes a viernes y el domingo).

El primer vuelo de salida de Melilla a Málaga de la compañía Ryjet despegará el próximo lunes a las 08:10 horas mientras que el primero de llegada aterrizará en el Aeropuerto de Melilla a las 10:25 horas.

Igualmente, la compañía Hellit líneas aéreas operará también su primer vuelo de llegada al Aeropuerto de Melilla el próximo día 21 a las 12:40 horas, en este caso procedente de Málaga.

El Aeropuerto de Melilla tiene previsto realizar un bautizo aéreo con la llegada del primer vuelo de los que lo han solicitado.